

## 稲荷山児童センターからのお知らせ



寒さが一段と厳しい時期になりました。子ども達は真冬の寒さを吹き飛ばし、外遊びや室内でも元気にドッチボールやバスケットボールやコマ回し、なわとび等で楽しく過ごしています。

冬休み中には、「お正月飾り」や、ティッシュボックスやトイレットペーパーの芯等を使って、リサイクル工作の「獅子舞い」を作って遊びました。《お正月の遊び》も思う存分に楽しんでいました。

昨年の年明け早々には、能登半島地震、先日は宮崎県で大きな地震が発生しました。みんな、大災害が起きた時にどのように身の安全確保をしたらよいか！ということも再確認しました。さらに、不審者対応の避難訓練も実施しました。今年度最後の訓練でしたが落ち着いて参加でき、成長を感じました。

また、3学期早々には「かるた会」を実施しました。かるた遊びをすることにより、集中力や記憶力が養われると同時に、「取れた！」という達成感も味わっていました。また、同時に取ったときには、相手に譲ったりジャンケンで決めたりするなど社会性や協調性も育まれ、微笑ましい姿も垣間見ることができました…。



### 2月の予定



児童センター行事

- ・1日(土)～ 得意なこと強化練習週間
- ・3日(月) 節分集会 (\*特別おやつ)
- ・5日(水) お話の会(ラスト)
- ・7日(金) コマ回し検定
- ・19日(水) 1月～3月生まれのお誕生会 & 得意なこと発表会 (\*特別おやつ)
- ・28日(金) 児童クラブ会計監査

### おねがい

\*特別おやつ(欠席者の保護者の方は、その日のうちに取りにお越しくください。)

一人ひとり【追い出したい心の中の鬼】をカードに書きました…

